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Etaient présents : 
- Mesdames Leterrier, Fossey, Lesaunier, Vivier et Henry, enseignantes 
- Monsieur Martin, Maire 
- Madame Lepaisant, Adjointe, Chargée des Affaires scolaires 
- Mesdames Durand, Langevin, Ménage et Lavagnini, représentantes de parents d’élèves 
 
Etaient absents : 
- Madame Jarry, inspectrice de l’Education nationale 
- Madame Chamaret, directrice 
- Mesdames Bénezzine et Caillot, Monsieur Vaquez, représentants de parents d’élèves 
 
Les secrétaires : Mme Vivier & Mme Durand 
 
L’ordre du jour était : 

Les évaluations 
Les projets de l’année 
Les effectifs 
Hygiène et sécurité : exercices 
L’absentéisme 
Demande de travaux / équipements / matériels 
Les questions des parents d’élèves 

 
1/ Les évaluations : 
 
Des évaluations nationales ont été réalisées en septembre et en février pour les CP, en septembre 
uniquement pour les CE1. 
Pour tous les élèves de l’école, un entretien est proposé aux familles en février afin d’effectuer un 
bilan des compétences de chaque enfant. Le livret scolaire du 1er semestre est remis à cette occasion. 
Vu la situation particulière de cette année scolaire, nous avons décidé qu’il n’y aurait pas de remise 
de livret en fin d’année (puisqu’il est impossible d’évaluer tous les enfants en si peu de temps). Des 
évaluations seront effectuées par les enseignantes en début d’année prochaine pour établir un bilan 
des acquis des enfants après cette période si particulière. Le ministre de l’Education nationale a 
d’ailleurs évoqué de possibles évaluations nationales dans toutes les classes. 
 
2/ Les projets : 
 
La thématique de l’année était la Normandie. 
Dans ce cadre, diverses activités pédagogiques ont été menées dans chaque classe. 
Plusieurs sorties et interventions étaient prévues autour de ce thème. Les CE2/CM1 et les CM1/CM2 
ont pu visiter le musée Thomas Henry à Cherbourg et travailler autour des paysages et peintres 
normands. 
En revanche, beaucoup de sorties et interventions ont dû être annulées en cette fin d’année : 

- la visite du château de Pirou pour toutes les classes 
- la visite du musée de la Tapisserie de Bayeux pour les CE2 et CM 
- la deuxième visite du musée Thomas Henry pour les classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 sur le 
thème New Cherbourg Stories 



- les jeux traditionnels normands avec l’Association TecNor à la Ferme du Four (le 27 mars pour les 
3 classes élémentaires et le 3 avril pour les 3 classes maternelles) 
- les séances de chants en patois normands, « Les Caunchounettes » avec Jean-Louis Dalmont (3 
vendredis matins) 
- les séances de danses traditionnelles normandes avec l’association La Loure (3 jeudis matins) 


Les autres projets : 

- Pour encourager la lecture : 
. Les 4 classes élémentaires organisent un temps de lecture autonome de 10 minutes à 13h30 appelé 
« Silence je lis » 
. Un temps de lecture offerte dans la BCD est proposé par Nicole Dehaye tous les mardis matins et 
vendredis matins à la récréation. Les enfants s’inscrivent en amont pour aller lire ou écouter une 
histoire. 
. Les CM2 ont participé à un concours intitulé « Les petits champions de lecture ». Il s’agit de présenter 
une lecture à haute voix d’un passage de livre d’une durée de 3 mn. Cette année, Mia Lecacheur a été 
élue par les élèves et a représenté l’école le 21 mars lors de la finale départementale qui se tient à 
Saint-Lô (par enregistrement cette année). 
 

- Tous les enfants de l’école et leur famille ont participé au projet « Lâche ton écran ». Ce projet 
était organisé au départ par le collège de La Glacerie et a été proposé aux enfants des écoles du 
secteur dans le cadre de la liaison école/collège. Le projet a été prolongé en CE2/CM1 et CM1/CM2 
grâce à un partenariat avec la MGEN le 9 mars sous la forme d’ateliers et de discussions. 
 

- Les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont participé au Défi Solidaire : il s’agissait de réaliser des dessins 
sur le thème du handicap pour récolter des fonds pour des enfants en situation de handicap dans la 
région avec la banque Crédit Mutuel. 
 

- Les spectacles : 
. « Les géométries du dialogue » pour les CE1, CE2, CM1, CM2 au Vox le 9 octobre 
. « Je brûle d’être toi » pour les MS, GS, CP au Vox le 15 novembre 
. « Animalium » pour les 3 classes maternelles avec la compagnie « La Malle-théâtre » à la Ferme du 
Four le vendredi 13 mars 
. 2 spectacles prévus en cette fin d’année ont été annulés : « La fabrique » pour les élèves de MS, GS, 
CP, CE1 et CE2 au théâtre du Vox, et « Le bain » pour les élèves de CE2, CM1 et CM2. 
 

- Le sport : 
. Les élèves de CE2/CM1/CM2 ont bénéficié d’un cycle de natation au premier semestre. Les élèves 
de GS et CP ont bénéficié d’un cycle de natation raccourci en raison du confinement (3 février au 10 
avril). Le cycle de natation des CE1/CE2 a été annulé (27 avril au 26 juin). 
. La rencontre Waterpolo des CM2 a été annulée 
. Le cycle athlétisme qui concernait tous les enfants à partir de la GS a été annulé (séances avec 
intervenants du 7 mai à fin juin avec tournoi prévu au stade de Tourlaville). 
 

- La 4ème édition de la semaine départementale de l’école maternelle a été annulée. 

Point sur la coopérative : Au terme de l’année scolaire, il y a 4429,13 € sur le compte de la 
coopérative scolaire. Les principales entrées d’argent sont : les participations volontaires des parents 
d’élèves, la vente des chocolats et gâteaux, la vente des photos de classe, la participation des Anciens 
combattants et du comité des fêtes, la vente d’objets au marché de Noël. Les principales sorties 
d’argent sont : les régies de classes, les abonnements et livres pour l’école, les livres de Noël pour les 
enfants, les spectacles. Plusieurs projets (spectacles, sorties scolaires, intervenants…) ayant été 
annulés, le compte est plus fourni qu’habituellement à la même époque. A noter : L’école bénéficie 
chaque année d’une subvention municipale de 1800 €. La demande a été faite pour l’année 2020/2021. 
Le conseil municipal a voté pour l’octroi de cette subvention. 
Rappel : Le livre de comptes est disponible pour toute personne souhaitant le consulter. Les 
comptes sont certifiés à l’issue de chaque année scolaire par des réviseurs (enseignants et 
parents). Ils sont également vérifiés par l’OCCE. 



 
3/ Les effectifs pour l’année scolaire 2020/2021 : 
 
- 3 radiations ont été effectuées dans l’année 
- 8 départs de CM2 pour le collège 
- 17 inscriptions pour la rentrée 2020 (2 TPS/10 PS/1 GS/1 CE1/2 CE2/1 CM2). Une opération porte 
ouverte sera organisée mardi 30 juin afin d’accueillir ces nouveaux élèves. 
- 5 radiations pour la rentrée prochaine 
 
TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 
2 12 12 20 21 11 18 14 23 133 

 
De ce fait, la répartition suivante a été retenue (les effectifs sont susceptibles de varier pendant l’été) : 
- TPS/PS/MS : 22 élèves avec Mme Lesaunier 
- MS/GS : 24 élèves avec Mme Leterrier 
- CP : 21 élèves avec Mme Vivier 
- CE1/CE2 : 22 élèves (enseignantes pas encore nommées) 
- CE2/CM1 : 21 élèves avec Mme Fossey 
- CM2 : 23 élèves avec Mme Chamaret 
 
4/ Hygiène et sécurité : les exercices 
 
- Le second exercice incendie a eu lieu le 13 février (enseignantes prévenues mais pas les enfants). Il 
n’y a plus de 3ème exercice. 
- Exercice PPMS intrusion malveillante (confinement) effectué le 14 novembre 
- Exercice PPMS risques majeurs (confinement) effectué le 6 février 
 
5/ L’absentéisme : 
 
6 familles ont pris des congés sur le temps scolaire (GS/CP/CE1/CM1/CM2). 8 enfants sont concernés. 
Les absences ont été signalées à l’Inspection (obligation institutionnelle à partir de 4 demi-journées 
d’absence dans le mois). 
 
6/ Demandes de travaux, équipements, matériels : 
 
- Projet numérique Manche 2020 : un budget est attribué à l’école dans le cadre d’un cofinancement 
commune/état : demande de 2 TBI (un pour remplacer celui de la classe 2, l’autre pour la classe 4), 
demande de 6 ordinateurs portables (un pour chaque classe) et d’une caméra Hue pour la classe 3. 
- Demande de soufflets anti-pince doigts pour les CP. 
- Demande d’un tableau blanc aimanté dans le hall pour les différents affichages. 
- Demande d’un meuble à tiroirs, de chaises et de tables pour la classe de CP. 
- Demande de tabourets à roulettes pour les 3 classes maternelles + 2 tabourets à roulettes 
ergonomiques pour les classes 2 et 3. 
- Demande d’une réorganisation autour de l’évier de la classe des MS/GS : abaisser le distributeur de 
serviettes et changer le distributeur de savon pour favoriser l’autonomie des enfants. 
- Demande de thermostats pour régler la température dans la classe 2. 
- Le portail côté plateau dysfonctionne depuis le matin, le loquet ne ferme plus. Une intervention 
urgente est nécessaire. 
- Au niveau administratif : demande d’une enquête Radon et de la mise en place d’un registre incendie 
et accessibilité. 
- La mairie a préparé des fiches d’inscription à destination des parents pour l’année prochaine. Ces 
fiches avaient vocation à être utilisées par l’école et par la mairie. Cependant, elles ne suffisent pas en 
l’état pour remplir l’application estampillée Education nationale. L’équipe enseignante apprécie 
l’initiative de la mairie de vouloir mutualiser les documents, ce qui allègerait la charge des parents. Une 
fiche commune plus complète pourrait donc être proposée l’année prochaine. Pour cette année, afin 
de simplifier les démarches des parents, les fiches « mairie » et « école » seront remises aux parents 
dans une seule enveloppe au cours de la dernière semaine d’école. 



 
7/ Les questions des parents : 
 
Pas de questions de parents. Les représentants pensent que les parents ont privilégié les contacts 
directs par mail avec les enseignantes depuis le début du confinement. La communication via le blog 
semble être appréciée et doit être poursuivie. 
 
 
 
Annonces de Mr Martin : 
 
- Un préau de 90 m² va être construit dans la cour durant l’été afin de protéger les élèves des 
intempéries (pluie / soleil). 
- Le projet d’extension de l’école est en cours. Il sera présenté aux enseignantes à l’automne. La 
construction prévue englobera un ensemble d’infrastructures et s’inscrira dans un projet plus 
global. 
 
 
Fin du conseil d’école : 18 h 00 


